



التاريخ : ٢٠١٧-٧-٣
الرقم : ١٧/٧/٣٢٤

نموذج رقم (١-٤) Form No. (4-1)	
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 3/7/2017 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2017/7/3 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Pension Fund of Engineers syndicate) purchased on the Date 3/7/2017 (500) shares from company(Jordan Petroleum Refinery) shares.	أرجو إعلامكم بأن (صندوق التقاعد لاعضاء نقابة المهندسين) قد قام يوم الاثنين الموافق 2017/7/3 بشراء (500) سهماً من أسهم شركة (مصفاة البترول الاردنية)
Relation to the company	Insert (X) when applied
1. Executive Management	(١) إدارة تنفيذية
2. Board Member	(٢) عضو مجلس إدارة
3. Employee	(٣) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	(٤) كبار مساهمين (يملك ٥% أكثر من راس المال الشركة)
5. Brokerage Firm	(٥) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee	(٦) موظف في شركة الوساطة
7. other	(٧) أخرى
8. Al Yasmeeen for Securities & Investment 9. Executive Manager : Waleed Khader	(٨) شركة الياسمين للأوراق المالية والاستثمار (٩) توقيع المدير التنفيذي : وليد خضر 

مستوفى
ن) -
م

التاريخ : ٢٠١٧-٧-٦
الرقم : ١٧/٧/٣٢٩

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (٤-١) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 6/7/2017 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2017/7/6 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Pension Fund of Engineers syndicate) purchased on the Date 6/7/2017 (700) shares from company(Jordan Petroleum Refinery) shares.		أرجو إعلامكم بأن (صندوق التقاعد لاعضاء نقابة المهندسين) قد قام يوم الخميس الموافق 2017/7/6 بشراء (700) سهماً من أسهم شركة (مصفاة البترول الاردنية)
Relation to the company	Insert (X) when applied	الملاحظة مع الشركة
1. Executive Management		(١) إدارة تنفيذية
2. Board Member	x	(٢) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(٣) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(٤) كبار مساهمين (يملك ٥% أكثر من راس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(٥) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(٦) موظف في شركة الوساطة
7. other		(٧) أخرى
8. Al Yasmeeen for Securities & Investment		(٨) شركة الياسمين للأوراق المالية والاستثمار
9. Executive Manager : Waleed Khader		(٩) توقيع المدير التنفيذي : وليد خضر

بورصة عمان
٢٠١٧
٤٣

التاريخ : ٢٠١٧-٧-٤
الرقم : ١٧/٧/٣٢٥

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (٤-١) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 4/7/2017 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2017/7/4 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Pension Fund of Engineers syndicate) purchased on the Date 4/7/2017 (179) shares from company(Jordan Petroleum Refinery) shares.		أرجو إعلامكم بأن (صندوق التقاعد لاعضاء نقابة المهندسين) قد قام يوم الثلاثاء الموافق 2017/7/4 بشراء (179) سهماً من أسهم شركة (مصفاة البترول الاردنية)
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(١) إدارة تنفيذية
2. Board Member	x	(٢) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(٣) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(٤) كبار مساهمين (يملك ٥% أكثر من راس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(٥) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(٦) موظف في شركة الوساطة
7. other		(٧) أخرى
8. Al Yasmeen for Securities & Investment		(٨) شركة الياسمين للأوراق المالية والاستثمار
9. Executive Manager : Waleed Khader		(٩) توقيع المدير التنفيذي : وليد خضر

بورصة عمان
١٠/٧
صع

التاريخ: ٢٠١٧-٧-٦
الرقم: ١٧/٧/٣٢٨

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (٤-١) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 6/7/2017 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2017/7/6 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Pension Fund of Engineers syndicate) purchased on the Date 5/7/2017 (338) shares from company(Jordan Petroleum Refinery) shares.		أرجو إعلامكم بأن (صندوق التقاعد لاعضاء نقابة المهندسين) قد قام يوم الاربعاء الموافق 2017/7/5 بشراء (338) سهماً من أسهم شركة (مصفاة البترول الاردنية)
	Insert	
Relation to the company	(X) when applied	المرتبة مع الشرح
1. Executive Management		(١) إدارة تنفيذية
2. Board Member	x	(٢) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(٣) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(٤) كبار مساهمين (يملك ٥% أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(٥) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(٦) موظف في شركة الوساطة
7. other		(٧) أخرى
8. Al Yasmeen for Securities & Investment		(٨) شركة الياسمين للأوراق المالية والاستثمار
9. Executive Manager : Waleed Khader		(٩) توقيع المدير التنفيذي : وليد خضر